

2024年7月14日 和解は神の奇跡です

日曜日の朝、礼拝に出席する私たちの挨拶は「今日は蒸し暑いですね～」で始まるようになりました。7～9月の日曜日は暑い時です。お身体を大切に、礼拝を教会と家庭で結ばれましょう。

私は過ぎた週、ヤコブとエサウの和解(創世記33章)を心にとめていました。20年ぶりに故郷へ帰るヤコブとエサウの会話「一緒にいるこの人々は誰なのか」「あなたの僕であるわたしに、神が恵んでくださった子供たちです」ヤコブが答えると、側女たちが子供たちと共に進み出てひれ伏し、次に、レアが、子供たちと共に進み出てひれ伏し、最後に、ヨセフとラケルが、進み出てひれ伏した。エサウは、尋ねた。「今、わたしが出会ったあの多くの家畜は何のつもりか」。ヤコブが「御主人様の好意を得るためです」「兄上のお顔は、わたしには神の御顔のように見えます」と。

すぐ前の章には、ヤコブが夜に神と対面し闘った様子が描かれており、神を見たヤコブは死はずです。けれども、喜びにあふれて「わたしは、顔と顔を合わせて神を見たのに、なお生きている！」と、奇跡的なことが起きました。ヤコブの平身低頭する兄への気遣いが、和解をもたらしたのではありません。和解は神の奇跡です。祝福する神は、恵みをもってヤコブを顧みてくださったのです。

ヤコブだけではありません。私たちもまた、御子イエス・キリストのうちに、神の御顔を仰ぐことを許されました。「わたしを見た者は、父を見たのである。」ヨハネ14:6～11

神による私たちの罪の裁きは、すべて十字架の上で終わりました。イエス・キリストは、よみがえってくださり、わたしたちに神を父とお呼びすることを許してくださいました。ロマ5:8～11

父なる神の予知に従い、御霊の聖めによって、イエス・キリストに従うように、またその血の注ぎかけを受けるように選ばれた人々へ。どうか、恵みと平安が、あなたがたの上にもますます豊かにされますように。

I ペテロ 1:2

● もし敵であった私たちが、御子の死によって神と和解させられたのなら、和解させられた私たちが、彼のいのちによって救いにあずかるのは、なおさらのことです。そればかりでなく、私たちのために今や和解を成り立たせてくださった私たちの主イエス・キリストによって、私たちは神を大いに喜んでいるのです。ロマ5:10～11

● 今日の礼拝、会堂と家庭がオンラインで結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄姉、痛みの中にある兄姉に主の良きお支えがありますように。今日の礼拝司会者は雄志兄です。豊かな祝福を。

● 来聖日(7/21)の礼拝は、谷口執事がみことばの労を執られますから祝福を。午後は班別集会。昼食は姉妹たちがご用意下さいます。

● 先聖日(7/7)、聖餐式後に7月度事務集会【議長・晋一兄・書記・西村兄。】があり ①牧師の最近の健康状態. ②牧師招聘. ③宗教法人. ④教会預金総計/現在高. ⑤SS教師等へのキャンプ費補助. ⑥秋の伝道集会【榎本先生の報告と確認,検討。】

● 先聖日(7/7)の午後は、青年会(契悟兄)、ハンナ会(美代子姉)、主人会(西村兄)別による定例会がありました。物置整理は後日に。

● 蒲郡教会【浅田師】から、7/20(土),故シメオンソン先生ご夫妻記念会のご案内。掲示されています。出席できる方は明日までに牧師へ。

● 7/30-8/1(火水木)のSSキャンプ【豊橋恵み教会】は、高木兄と藤本兄が引率。契悟兄がゲーム係で参加を予定。9名が申し込み。藤野牧師は欠席。

● 先週も、平日にも関わらず、植物部【香佳姉】メンバーによる玄関前花々の手入れ、教会前の清掃を感謝いたします。

● 先火曜日(7/9)、名古屋教会で東海地区牧師会があり、榎本、栗原、ミンケ(フィリップン宣教師)、疋田、濱谷、ミックガウワン、上田廣行、平安、藤野の各師が、礼拝,各教会or個人報告,学び,祈り会,交わりを共にされました。次回は10月に歌の森教会(富山県射水市)の予定。

● 香港コーナーストーン教会【吉田宣教師】から「F 青少年宣教キャンプ申込報」(秩父,長瀬・8/26-30)です。掲示されています。